



EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG FÜR VERPACKUNGEN (PPWR)

EU-Konformitätserklärung gemäß der Verordnung (EU) 2025/40 (PPWR)



RCS AUDIO-SYSTEMS GmbH

Gewerbepark Markfeld 5

83043 Bad Aibling

GERMANY

DE Diese Konformitätserklärung bezieht sich auf die nachfolgend beschriebenen Verpackungen, die für den Vertrieb von Produkten der RCS AUDIO-SYSTEMS GmbH verwendet werden.

EN *This Declaration of Conformity relates to the packaging described below, which is used for the distribution of products manufactured by RCS AUDIO-SYSTEMS GmbH.*

DE Hiermit erklärt die RCS AUDIO-SYSTEMS GmbH in eigener Verantwortung, dass die oben genannten Verpackungen den auf sie anwendbaren Anforderungen der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR) entsprechen.

Die Bewertung basiert auf den vom jeweiligen Verpackungshersteller bereitgestellten technischen Unterlagen sowie den im Unternehmen durchgeführten Prüfungen.

EN *RCS AUDIO-SYSTEMS GmbH hereby declares, on its own responsibility, that the packaging referred to above complies with the applicable requirements of Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste (PPWR).*

This assessment is based on the technical documentation provided by the respective packaging manufacturer and on tests carried out within the company.

Artikelnummer:

Item number:

LHM-TYP03

Bezeichnung:

Designation:

Faltkarton, BC-006-Serie, 542 x 358 x 232

DE Die technische Dokumentation wird gemäß den gesetzlichen Anforderungen vorgehalten und den zuständigen Marktüberwachungsbehörden auf Verlangen zur Verfügung gestellt.

EN *The technical documentation is maintained in accordance with the statutory requirements and made available to the relevant market surveillance authorities upon request.*

Rückverfolgbarkeit

Die Zuordnung der verwendeten Verpackungen erfolgt über:

- Artikelnummer
- Lieferant
- Wareneingangscharge
- ERP-System

Traceability

The packaging used is identified by:

- Item number
- Supplier
- Goods receipt batch
- ERP system

RCS AUDIO-SYSTEMS GmbH


Stefan Eisenhut
Technical Managing Director

Bad Aibling

12.08.2026